

« Des organisateurs et une équipe de bénévoles incroyables font de ce Tour du Pays de Vaud une épreuve aux avant-goûts professionnels. »

22/05 - 25/05/25

Une journée sur le Tour du Pays de Vaud avec notre invité **Vincent Volet**, président de l'ACCV et ancien talent cycliste, spécialiste du contre-la-montre. Aujourd'hui dans une voiture VIP pour suivre la 3ème étape au départ de St-Cergue, au cœur de la course.



Les 2 Présidents, Alain Witz (TPV) et Vincent Volet (ACCV)

DW : Quelles sont vos premières impressions après cette 3ème étape ?

VV : Je suis impressionné par la qualité des équipes et des coureurs présents, une belle expérience en immersion dans le Tour aujourd'hui, dans un paysage viticole ensoleillé.

DW : Après vos belles années au haut niveau junior, dont une participation au TPV en 2012, quelles sont les différences notables avec les coureurs de 2025 ?

VV : Tout d'abord, les structures qui entourent les différentes équipes se sont énormément professionnalisées, que ce soit au niveau des véhicules ou du staff technique supportant les coureurs. Il y a bien entendu aussi le matériel : les vélos de ces juniors n'ont plus rien à envier à ceux de leurs grands frères du World Tour.

DW : Des pronostics pour la victoire finale ?

VV : Pas de noms en particulier, mais je vois clairement un énorme potentiel chez les équipes du Danemark et de la France, qui ne sont vraiment pas venues pour faire de la figuration lors de ces 4 jours de course. Ces équipes, comme beaucoup d'autres, démontrent les investissements qui sont faits sur les jeunes talents de demain.

DW : Votre projet de créer une Team Vaud pour le cyclisme sur route dans les années à venir, sous l'égide de l'ACCV, vous inspire-t-il à imaginer cette future équipe au Tour du Pays de Vaud ?

VV : Plus qu'un rêve, c'est un but très clair que l'on aimerait se fixer. Représentant fièrement le cyclisme vaudois, il est évident qu'une participation à cette épreuve phare du calendrier de la Coupe des Nations juniors, sur les routes du canton, s'impose comme un objectif à atteindre.

DW : Le Tour du Pays de Vaud décerne depuis quelques années un prix « RESPONSABLES », récompensant l'équipe la plus respectueuse de son terrain de jeu principal, qu'est la nature. Comment pensez-vous que l'on puisse valoriser un tel prix ?

VV : C'est une excellente initiative ! Communiquer avec nos juniors sur ce sujet est important. Une responsabilisation animée par la valorisation du respect plutôt que par des décisions punitives doit absolument être mise en avant.

24.05.2025 – David Witz